

KUNST IN VERBORGENEN RÄUMEN

Zum 4. Mal findet am 3. und 4. Mai das Festival ArtStadtBern in der Unteren Altstadt statt.

An diesem Wochenende gestalten über 50 Künstlerinnen und Künstler wieder Räumlichkeiten, die ansonsten der Öffentlichkeit nicht zugänglich sind. Wohnungen, Büros, Keller oder Treppenhäuser zum Beispiel. Wer diese Kunsträume entdecken möchte, achte auf die rotweissen Bänder, die normalerweise Baustellen kenntlich machen, jetzt aber im Dienste der Kunst gespannt sind. Die Kunstschaffenden werden in den von ihnen inszenierten Räumen anwesend sein, freitags von 17 bis 22 Uhr und am Samstag von 14 bis 22 Uhr.

Gleichsam als Einstimmung ist in den Galerien Beatrice Brunner (Nydeggestalden 22) und Duflon-Racz (Gerechtigkeitsgasse 40) ab 27. April die Ausstellung «Amuse-yeux» zu sehen. Zu Gast bei ArtStadtBern ist in diesem Jahr auch die Literatur: Berner Autorinnen und Autoren lesen an verschiedenen Orten aus ihren Werken. Weitere Informationen zum Anlass sind unter www.artstadtbern.ch zu finden.

zVg/babü

.....